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股票简称：红星发展           股票代码：600367          编号：临 2019-014 

 

贵州红星发展股份有限公司 

2018 年度利润分配投资者说明会召开情况公告 

 
本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或

者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况 

公司于2019年3月 6日召开的第七届董事会第十二次会议审议通过了公司2018

年度利润分配预案，该预案内容于 2019年 3月 8 日刊登在上海证券报和上海证券交

易所网站（http://www.sse.com.cn）。根据《上海证券交易所上市公司现金分红指

引》、《贵州红星发展股份有限公司章程》的相关规定，为进一步说明公司 2018年度

利润分配预案的具体情况，公司于 2019 年 3 月 14 日（星期四）10:00-11:00 通过

上海证券交易所“上证 e互动”网络平台召开了投资者说明会。 

二、公司参加本次说明会的人员 

2019 年 3 月 14 日，公司董事长郭汉光，总经理梁启波，董事长助理、董事会

秘书万洋，证券事务代表陈国强参加了本次投资者说明会，在本次说明会上就投资

者关心的问题进行了沟通和说明。 

三、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、投资者提问：郭总您好，感谢贵公司在 2018 年利润又有 20%的上浮，但贵

司的利润分红明显偏低，特别是和贵司的主要竞争对手湘潭电化，回馈给中小投资

者的红利太少，请郭总及各位领导酌情考虑一下能否修改一下 2018年的分红方案。

谢谢。 
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郭汉光董事长回答： 

投资者：您好。 

公司董事会编制的 2018 年度利润分配预案是按照中国证监会和上海证券交易

所、公司相关管理规定拟定的，主要考虑公司行业竞争情况、公司业务结构及盈利

情况、安全与环保投入、成本费用、转型提升投入等客观因素，并兼顾企业发展和

投资者利益。 

谢谢。 

2、投资者提问：贵司的子公司红星物流上已经连续亏损 5 年以上，2018 年亏

了近 3000 万，请问，贵司有无利益输出。连续亏损贵司有什么对策？ 

郭汉光董事长回答： 

投资者：您好。 

您所提红星物流是公司的联营公司，其主营业务是液体石油化工产品的码头装

卸、仓储等服务，受行业、业务特点、政策等多种因素影响近年未盈利，公司和红

星物流一直在想办法、拓业务，不存在利益输送问题。 

谢谢。 

3、投资者提问：你好!这次分配预案令广大中小股东非常失望。湘潭电化与红

星发展同属国有控股化工上市企业，同样面临增发，同样股本大小，在净资产未分

配利润等指标上还不如红星，湘谭还推出了 10转 6派 0.6元的分配方案，为什么红

星不能?湘潭推出方案后，股价大涨，从落后红星 0.5元反超近 3元，你作为董事长

对此有何看法?我们要求更改预案为 10转 8股。 

郭汉光董事长回答： 

投资者：您好。 

公司尊重您的想法。各企业有各自不同的实际情况，扎实的经营和稳定发展及

业绩是基础，股价运行有其内在规律和价值发现特点，利润分配方案的拟定也需要
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综合考虑内外部环境、现阶段与长远关系。 

谢谢。 

4、投资者提问：你好!重庆大足 8000多万拆迁款都 4年多了，为什么还迟迟要

不回来?希望公司发公告联同红星物流亏损一事进行专项说明。谢谢! 

郭汉光董事长回答： 

投资者：您好。 

根据上市公司监管规定，本次交流会主题是公司 2018年度利润分配预案，您所

述事宜已在公司 2018 年度报告进行了披露说明。 

谢谢。 

关于本次投资者说明会的具体内容，请见上海证券交易所“上证 e互动”网络

平台（网址为：http://sns.sseinfo.com）的“上证 e访谈”栏目。 

特此公告。 

 

 

贵州红星发展股份有限公司 

董事会 

2019年3月15日 


